

24Jam

"Semangat Pagi: Anggota Polsek Cugenang Gelar Apel untuk Kesiapan Operasional"

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Nov 11, 2023 - 11:34



Polres Cianjur Polda Jabar - Sabtu, 11 November 2023, dimulai dengan semangat tinggi dari anggota Polsek Cugenang Polres Cianjur dalam melaksanakan Apel Pagi. Kegiatan ini merupakan bagian dari rutinitas untuk meningkatkan kesiapan operasional serta memotivasi anggota. Apel dipimpin oleh Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, yang juga menyampaikan statemen dan memberikan apresiasinya.

Dalam suasana apel yang tertib dan disiplin, anggota Polsek Cugenang mengumpulkan kekuatan untuk menjalankan tugas-tugas kepolisian dengan optimal. Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menyampaikan arahan dan pesan-pesan penting terkait tugas dan tanggung jawab anggota kepolisian.

"Pagi ini, kita berkumpul untuk memastikan kesiapan operasional dan semangat dalam menjalankan tugas. Kehadiran kita di sini adalah bentuk komitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolsek Cugenang dalam statemen yang disampaikannya.

Ia juga menambahkan, "Saya memberikan apresiasi tinggi kepada seluruh anggota yang telah berdedikasi dan bekerja keras. Semangat pagi ini merupakan cerminan semangat kita dalam melindungi, melayani, dan mengayomi masyarakat."

Selama apel, dilakukan pengecekan personel, pemeriksaan perlengkapan, serta pembacaan amanat dari pimpinan Polres Cianjur. Kegiatan ini bukan hanya sebagai bentuk kesiapan fisik, tetapi juga sebagai momen untuk membangun solidaritas dan kebersamaan di antara anggota Polsek Cugenang.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, menyampaikan apresiasinya kepada seluruh anggota. "Apel pagi adalah momentum untuk merapatkan barisan, dan saya memberikan apresiasi kepada seluruh anggota Polsek Cugenang yang selalu bersemangat dalam menjalankan tugas. Mari bersama-sama kita terus tingkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat," tutupnya dengan semangat.